



スモールステップ



一学期末号

本日、放送により終業式を行い、一学期の教育活動が終了となりました。前例のない一学期の教育活動に御協力をいただき、心より御礼を申し上げます。一学期の学習を通知表にてお伝えいたします。学習活動を振り返っていただければ幸いです。

感染者の対応について

7月15日（水）にはPTA運営委員会が実施されました。重複することですが、そこでお話しさせていただいたことを再度お伝えします。

経済活動が再開され、都内では連日多数の新規感染者の発表がされています。本校の児童・生徒や教職員が今後も絶対に感染しないということは、残念ながら誰も断言はできません。7月29日（水）に初めて感染者が出た岩手県の達増拓也（たっそ・たくや）知事が5月15日（金）の定例会見で、以下のような発言をされていました。

「第一号になっても県はその人を責めません。感染者は出ていいので、コロナかと思ったら相談してほしい。陽性は悪ではない。」「感染未確認でいつづけることは目標でない。感染者が出ないことは好ましいことではあるが、陽性者には、お見舞いの言葉を贈ったり、優しく接してあげてほしい。誰しも第一号の可能性はある。」

校長としても、とても共感できる言葉です。

夏季休業中に大切にしたいこと

「新しい体験にチャレンジしてください。」と勧めることができない状況であり、大変もどかしい年となっています。「感染予防を考えると、遠出等は考えられない」という御家庭がほとんどだと思います。新しい生活様式で夏季休業中を過ごす必要があります。お家の中でできること、御近所でできること等を担任と相談し、その中からヒントを見つけて、御苦労をおかけしますが過ごしてみてください。

教職員も夏季休業中に、積極的に外出して研究・研修活動に取り組むことができません。本校で実施を予定していた多種多様な研修・訓練等が中止となりました。ただ、教材作製研修会は感染予防をしながら実施とし、二学期の準備をしていきます。

夏季休業中の連絡は

働き方改革の一環で、夏季休業中の8月11日（火）～14日（金）と17日（月）を【学校閉庁日】とさせていただきます。感染関連等で緊急の場合は、学校携帯で連絡が取れるようにしておりますので、御協力をよろしく申し上げます。

校長 杉本 順